

◎山田憲昭市長

質問にお答えいたします。

このことにつきましては、大きなプロジェクトの中の一つとして考えられるのは、中央官庁も含めたそういった施設があると市民の利便性も上がるなということが大きな大前提であります。県の施設であればハローワークであるとか、税務署であるとか、そういったものは市内にもあります。県の施設もいろいろな場であります。

ただ、建設後は、老朽化、いろいろな問題等々がありますし、これは正直言いまして、理想の範囲の中ですけれども、市が主導してやれるものかどうか、相思相愛の中で国・県・市が連携できるようなハード的なものも含めてどうできるのか、実現に向けて言えば、理想はあっても現実性については、より具体的なもの等も含めて考えていかないと実現性は難しいなというふうに思っているところであります。

ただ、大きな役割とすれば、市民の利便性ということを考えると、1つのところに集積をしていくということは、当然大事なことでありますし、今回もコロナでいろいろ保健所との連携もありましたけれども、病院とも横にあるというふうになると非常に連携もできるということも分かってきました。いろいろな意味で、これを大きな絵を描きながら、順次入居といいますか、そういったものがどうできるのか、そのことは今後とも煮詰めていく必要があるというふうに思っております。

地権者の皆様方に対してはニュアンスですけれども、恐らく地権者の皆さん方は、ここは形はどうか、公共の用に供する土地であるということは、おおむね認識しているというふうに思いますが、どういった形であるかは、まだまだ市が主導でやるというわけにはいかない部分もありますので、大いに議論をし、打診をし、理想に近づけていきたいなというふうに思っているところであります。

以上です。